
EXTRATO DE ATA DA 21ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos cinco dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, mediante
videoconferência, presidido pelo conselheiro Sérgio Ricardo Vieira Ramos (membro titular),
reuniram-se os membros da CET: Angela Maria de Lima Nascimento (membro suplente),
Karla Maria Rebelo Monteiro (membro suplente), Charles Ricardo Leite da Silva (membro
suplente) e Michele Alexandra Cheng (assistente em administração). Ausente momentânea
e justificadamente, Mariana Pinheiro Fernandes (membro titular), em licença capacitação,
Lúcio Enrico Vieira Attia (membro titular). Pauta do dia. 1. Aprovação da ata; 2. Informes; 3.
Deliberações: 3.1 - Devolutiva para o STI; 3.2 - Mapeamento dos processos; 3.3 -
Articulações para implementação das ações; 3.4 - Código de Ética: revisão e
encaminhamento. EXTRAPAUTA. 3.5. Grupo de trabalho da LGPD. (...) Três.
Deliberações: 3.1. Devolutiva para o STI. Sobre a devolutiva do sigilo dos processos no
SIPAC, por motivo de férias e afastamento, foi pré-agendada uma data para a próxima
reunião com o STI para o dia 18/08/2021, no horário da tarde. Decisão: Aprovada por
unanimidade. 3.2. Mapeamento dos processos. Foi combinado que o colegiado estudará
o documento referente ao mapeamento dos processos em apuração na CET, além de dar
os devidos encaminhamentos para as suas tramitações. Decisão: Aprovada por
unanimidade. 3.3. Articulações para implementação das ações. Foi solicitado o
encaminhamento de ofício ao Chefe de Gabinete do Reitor para apoio na retomada das
atividades na UFPE de forma híbrida. Decisão: Aprovada por unanimidade. 3.4. Código
de Ética: revisão e encaminhamento. Sobre o processo nº 23076.040718/2021-76, que
encaminha o Código de Ética ao Conselho Universitário, foram analisadas as contribuições
encaminhadas pelo Gabinete, atualizado o texto e solicitado o encaminhamento ao setor
responsável. Decisão: Aprovada por unanimidade. EXTRAPAUTA. 3.5. Grupo de
trabalho da LGPD. Foram solicitadas informações com a encarregada do GT da LGPD
acerca do andamento dos trabalhos que estão sendo desenvolvidos, bem como se é
possível formalizar algum membro da CET neste grupo de trabalho. Decisão: Aprovada
por unanimidade. Por fim, o conselheiro Sérgio Ricardo Vieira Ramos deu por encerrada a
reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Michele Alexandra Cheng, assistente em
administração, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por todos os presentes.
Recife, 05 de agosto de 2021.


